

市制施行100周年に向けて

岡崎市制施行100周年まで、いよいよ1年となりました。就任以来私は、市民のみならず多くのかたに岡崎の良さを理解してもらい、その魅力を発信するためのトップセールスを常に心掛けてきました。岡崎に生まれた子ども達がふるさとに愛着と誇りを持てる「夢ある次の新しい岡崎」を築くと共

市長室より

Next!
岡崎
次の新しい おかざき



岡崎市長
内田 康宏

に、誰もが、訪れたい、住んでみたいと思ふまちづくりに誠心誠意、取り組んでいきます。来年4月からは岡崎の新たな世紀の始まりとして、記念事業全体を「新世紀岡崎 飛躍祭」と名付け、多方面にわたるイベントを予定しています。これに先立ち、シティブロモーションの推進及び市制施行100周年の周知を目的に結成された岡崎応援キャラクター隊の応援ソング「OKAZAKI 大好きなまち」が完成し、各種イベントで披露しているところです。作曲は岡崎市出身の近藤嶺さんで、本市を表す観光資源である桜や花火などが軽快なテンポで表現されており、幅広い世代に親しまれる楽曲に仕上がっています。市制施行100周年を単なる一過性の祭典ではなく、これまでの岡崎を振り返り、今後の更なる活性化や繁栄につなげてまいります。